

2020年2月26日

学生・教職員の皆さんへ

札幌大谷大学
札幌大谷大学短期大学部
学長 高橋 肇

新型コロナウイルス感染症に関する対応について

中国で発生した新型コロナウイルス感染症は、日本国内外で感染が拡大しています。

未だ、本学関係者が感染したとの情報は確認しておりませんが、感染しないよう引き続き各人が最大限の注意を払うことが必要です。状況は日々変化しますので、政府のWebサイトなど信頼できる情報源から最新情報を入手し、注意を払うようお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症が疑われる場合は、最寄の保健所等に電話で相談すると共に、万が一、感染が確認された場合には、直ちに大学にお知らせください。

今後、本学で予定している行事等について、特別な対応、変更をする場合には、ホームページ等にて別途お知らせしますので、大学が発信するお知らせおよびメールには十分注意をしてください。

相談窓口について（北海道ホームページ）

<http://www.pref.hokkaido.lg.jp/hf/kth/kak/singatakoronahaien.htm>

（参考情報サイト）

北海道ホームページ（新型コロナウイルス感染症について）

<http://www.pref.hokkaido.lg.jp/hf/kth/kak/singatakoronahaien.htm>

内閣官房ホームページ（新型コロナウイルス感染症対策）

<https://www.cas.go.jp/jp/influenza/index.html>

厚生労働省ホームページ（新型コロナウイルス感染症について）

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html

文部科学省ホームページ（新型コロナウイルスに関連した感染症対策に関する対応について）

https://www.mext.go.jp/a_menu/coronavirus/